



20-IV-1979 p. 4.
657 042

JUEGOS PARA ENSEÑANZA DE IDIOMAS EXTRANJEROS

Dos docentes de la Universidad del Norte han editado un nuevo libro titulado "Juegos para la enseñanza de Lenguas Extranjeras" (Editorial Nacimiento), que consta de 244 páginas amenas y una serie de 239 juegos destinados a reforzar y enriquecer la enseñanza de idiomas extranjeros en sus niveles elemental, medio y avanzado, lo que permite utilizarlo en la educación básica, media y universitaria.

Este segundo texto es la prolongación del primero que en 1975 editaron los mismos autores: "Auxiliares Audiovisuales de la Enseñanza de Lenguas Extranjeras", dado a la publicidad por la Dirección de Comunicaciones de la Universidad del Norte de Antofagasta.

Los autores, Sonia Bujan Morelli, profesora argentina con 18 años de docencia y Carlos Aguirre Montoya, profesor chileno con 15 años en la misma actividad educacional, han vaciado en ambos libros el fruto de su larga experiencia en la enseñanza del francés, a nivel de educación media y universitaria.

Especializados en las cátedras de Lengua y Civilización Francesas, Comunicación Audiovisual, Metodología del Francés y Fonética, con estudios de perfeccionamiento en Francia, ofrecen esta nueva obra que es en síntesis un novedoso sistema de enseñar divirtiendo y de aprender jugando, lo que facilita enormemente la labor del profesor y del alumno, todo vez que la

clase resulta muy amena y liviana.

El libro que comentamos aparte de su interés lingüístico, muestra la actual civilización, elemento estrechamente unido al lenguaje vivo y la diversa y variada gama de juegos que ofrece, contribuye enormemente a desarrollar la imaginación, la concentración y la participación activa de los actores.

Es útil destacar que el estudio y análisis del juego lingüístico, es una práctica muy usual en Europa y EE.UU., no así en nuestro país, donde no existe ninguna obra similar a la que han escrito ambos docentes nortinos que prestigian a la educación nacional.

"Juegos para la clase de Lenguas Extranjeras" con-

tó con el gemitil aporte y decidido apoyo de la Facultad de Humanidades de la Universidad del Norte, sede de Antofagasta. Fue promovida por Alfonso Calderón destacado crítico nacional y comentado en forma muy elogiosa por el conocido vate nortino, Andrés Sambella.

Juegos para enseñanza de idiomas extranjeros. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Juegos para enseñanza de idiomas extranjeros. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)